

Redes Sociales

Hemeroteca Edición impresa Hoy en el periódico

Actualizado: 17:26 h. miércoles, 2 de mayo de 2012

Edición en Castellano

Portada Sociedad La Voz de la Escuela

Temas Red Eléctrica Primero de Mayo Paro Recortes sociales Educación Deportivo Celta Xuventude Galicia Net

Compartir

Tuitear 3
 Recomendar 50
 Google +1 0

Tuenti Menéame

Utilidades

SOCIEDAD

Los curanderos que dicen ver el aura padecen en realidad sinestesia

Un grupo de investigadores explica científicamente esta supuesta virtud que, supuestamente, consigue captar un campo magnético de radiación luminosa multicolor que rodea a las personas a modo de halo

EFE
 02 de mayo de 2012 17:18

9 votos

Un grupo de investigadores de Granada han descubierto que muchos de los **curanderos** que aseguran ser **capaces de ver el aura de las personas** presentan en realidad un fenómeno neuropsicológico denominado **sinestesia emocional** que explicaría científicamente esta virtud.

Los denominados sinéستetas **mezclan los cinco sentidos**, al tener más interconectadas las áreas del cerebro encargadas de procesar cada uno de los estímulos, de forma que son capaces por ejemplo de ver o paladear un sonido, sentir un sabor o asociar a las personas con un determinado color, según ha informado hoy la Universidad de Granada en un comunicado.

Los resultados del estudio han sido publicados en la revista *Consciousness and Cognition* por los profesores del departamento de Psicología Experimental de la Universidad de Granada Óscar Iborra, Luis Pastor y Emilio Gómez Milán. Según la institución académica, se trata de la primera vez que se ofrece una explicación científica al fenómeno esotérico del aura, un supuesto **campo energético de radiación luminosa multicolor** que rodearía a las personas a modo de halo y que resulta invisible para la gran mayoría de los seres humanos.

En términos neurológicos, la sinestesia consiste en que en el cerebro de ciertas personas (los sinéستetas) se produce un «cruce de cables» o conexiones sinápticas que no se da en la mayoría. Este hecho, explica Gómez Milán, «les permite establecer asociaciones automáticas entre regiones cerebrales que habitualmente no están conectadas», cualidad esta que tendrían muchos de los curanderos que dicen poder ver el aura.

Los científicos advierten en su artículo de que no todos los santones y curanderos son sinéستetas, pero en este colectivo sí que se da una mayor incidencia de este síndrome, «al igual que ocurre con muchos pintores y artistas». Los autores advierten del enorme «efecto placebo» que provocan los



[Fechas exactas 961040358](#)

Miriam Prat Vidente de nacimiento
 Sinceridad y lealtad. Experiencia
www.videncia.be

Buscado Google

Los curanderos que dicen ver el aura padecen en realidad sinestesia curanderos en las personas «aunque padezcan realmente sinestesia y sean capaces de ver el aura o sentir el dolor del otro».

Algunos de estos santones «presentan ciertas habilidades y actitudes que les permiten creer en su capacidad de sanar a los demás, pero en realidad se autoengañan», pues la sinestesia no es un poder extrasensorial, sino una percepción subjetiva y «adornada» de la realidad, advierten los expertos.

© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.
Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)
Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo,
Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.

Aviso legal
Política de privacidad
Condiciones generales



WEBS DEL GRUPO

Radiovoz
V Televisión
Voz Audiovisual
Sondaxe
CanalVoz
Voz Natura
Fundación
Programa Prensa-Escuela
Escuela de medios

CONTACTA

Contacto general
Cartas al director
Envío de fotos
Envío de vídeos
TARIFAS WEB
Consultar
OJD

REDES SOCIALES

Facebook
Twitter de La Voz
Twitter de las ediciones
Twitter de La Voz deportes
Tuenti
Google +
Portal de Youtube

SERVICIOS

Bolsa
Hemeroteca web
Búsqueda de esquelas
Buscavoz
Puntos de venta del periódico
Suscripción a la edición impresa